



Rencontre entre le président du DREE et le directeur du département du ministère russe des Affaires étrangères responsable des expatriés



Service de communication du DREE, 02.07.2024. Le 2 juillet, le métrope Antoine de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le directeur du département du ministère russe des Affaires étrangères responsable des expatriés, G. Ovetchko.

Le métrope Antoine a chaleureusement souhaité la bienvenue à son hôte et l'a félicité de sa nomination au poste de directeur de département. L'entretien a ensuite porté sur l'interaction et les perspectives de coopération entre le DREE et le département du ministère russe des Affaires étrangères responsable des expatriés.